

Wiesbaden

## Schul-Projekt WieS@N startet durch

**[09.06.2004] Mit einer Projektverlängerung und einer Erweiterung der Bandbreiten soll die Leistungsfähigkeit des Schulnetzes der Stadt Wiesbaden verbessert werden.**

Die hessische Landeshauptstadt Wiesbaden wird ihr Projekt "WieS@N - Wiesbadener Schulen am Netz" um ein Jahr verlängern. Ziel des Projektes war, alle Wiesbadener Schulen untereinander durch ein eigenes Schulnetz zu verbinden und ihnen einen gesicherten gemeinsamen Zugang zum Internet bereitzustellen. Die Verlängerung soll vor allem dazu genutzt werden, die vorhandenen Bandbreiten im Schulnetz der Landeshauptstadt zu erweitern. Für die Schulen bedeute dies eine deutlich verbesserte Einsatzmöglichkeit und Nutzung des Internets für den Unterricht, teilt die Stadt mit. Immer wieder hätten einige Schulen in der Vergangenheit auf Engpässe in der Leistung des Schulnetzes hingewiesen und um Anhebung der Bandbreiten gebeten. Das Projekt läuft seit 1. September 2000.

()

Stichwörter: Schul-IT, Wiesbaden, Schul-IT